中学生が役場で職場体験

11月13日(水)、14日(木)の2日間にわたり、 中学校2年生59名が職場体験学習を行いました。 そのうち、後藤優稀さん(大森)、田中敬悟さん (衡上)の2名が働くことの意義や楽しさ、社会人 として必要なルールやマナーを学ぶために、役場総 務課、住民生活課、企画財政課、税務課、公民館、 健康福祉課の業務を体験しました。



▲災害備蓄品について職員から説明を受ける 後藤さん(左)と田中さん(中央)



ひとり暮らし高齢者防火診断訪問

11月21日(木)、黒川消防署大衡出張所と健康福祉課が合同で、村内の75歳以上のひとり暮らし高齢者宅の見守り活動を兼ねながら、約70世帯のご家庭を訪問しました。

火気の取り扱いや住宅火災警報器等について、消防職員が各家庭内を点検し、火の用心の声がけをしました。

交通安全高齢者自転車宮城県大会 個人の部優勝

11月2日(土)、仙台市広瀬体育館で第15回交通 安全高齢者自転車宮城県大会が開催され、個人の部で石 川幸信さん(大瓜上)が優勝、西村上仁さん(衡中北) が準優勝の栄誉に輝きました。団体の部にはA・Bの2 チームが参加し、Bチーム(西村上仁さん・衡中北、熊 谷喜久雄さん・衡中、石川幸信さん・大瓜上)が準優勝 の成果を収められました。おめでとうございます。





最後までがんばりました ~小学校マラソン大会~

11月14日 (木)、時折冷たい雨が降る中、小学校でマラソン大会が行われました。

児童たちは保護者や友達の大きな声援を受けて、 最後まで精一杯走り抜きました。

万葉の里さんぽみち



地域の環境美化はみんなの手と心で ~村民総ぐるみ清掃活動~

11月3日(日)、すばらしい大衡を創る協議会主催の環境美化運動が行われました。

歩道等に捨てられた空き缶やごみの収集、 集会所周辺の清掃等、早朝から各地区の皆さ んのご協力をいただきました。

今後とも、環境美化活動へのご協力をお願いします。



大道

みやくろ鍋まつり in 七ヶ浜産業まつり開催

11月10日(日)、七ヶ浜町花渕浜多目的広場特設会場にて、9市町村で構成する宮城黒川地域地場産業振興協議会主催の「みやくろ鍋まつり in 七ヶ浜産業まつり」が開催されました。

村では、キムチ鍋や各種キムチ、万葉ようかんなどを出品し、多くの来場者へ販売・PR を行いました。

具材たっぷりのキムチ鍋はお客様に大変ご好評を いただき昼頃には完売となりました。

企業立地セミナーで村をPR

11月14日 (木)、愛知県名古屋市内で『宮城県企業立地セミナー in Nagoya』が開催されました。セミナーには東海地方に本社や拠点を置く企業等が参加し、村井知事による宮城県の魅力などについての講演が行われました。

続いて行われた情報交換会では市町村毎にブースを設け、本村では萩原村長が大衡村の投資環境や優遇制度などのPRを行いました。

